
Verbale del CDI del 26-5-2011: 
Presenti 9 + Dirigente Scolastico + DSGA 
Presente il numero legale si da inizio alla seduta 
1. Approvazione verbale precedente. Unanimità 
 
2. DSGA espone il Conto Consuntivo, i revisori hanno verificato la regolarità della gestione 
constatando  un utilizzo dell'83% delle risorse programmate. Vengono richiesti chiarimenti sulle 
somme destinate al progetto alimentazione e su altri dettagli. Approvato ad unanimità.Del n.1 
 
3. La Giunta del 7 Maggio 2011 ha approvato delle gite, nel frattempo compiute. Il C. di Istituto 
ratifica ad unanimità. Del.n.2 
 
4. Libri di testo. La  circolare n. 43 del 10 Maggio 2011,ha innalzato di pochi Euro i tetti di spesa, 
per i libri di testo delle Scuola Media; il D.S fa presente che come anche l’anno scorso,  in seconda 
e in  terza  si è superato il tetto come esito inevitabile della conferma dei testi dell’anno precedente; 
in prima invece c’è un consistente sbilancio attivo. Approvato ad unanimità. Del.n.3 
 
5. Assicurazione Scolastica 2010-11- Il Dirigente Scolastico informa che  una comunicazione del 
ministero (Prot.802 del 1 Febbraio 2011) ribadisce che la scelta dell’assicurazione contro gli 
infortuni e la RCT degli alunni nelle scuole deve avvenire sempre tramite gara perchè l’onere 
relativo ai premi di assicurazione è superire al limite indicato nell’Art 34 del D.I 44/2001; 
In un primo tempo si era pensato di  rivolgersi a un Broker  poi sono sorte delle incertezze, 
(confermate anche autorevolmente  dalla Avv. Dello stato di Bologna Dott. Laura Paolucci) sul fatto 
che anche l’eventuale Broker dovesse essere scelto tramite gara; per questo il CDI concorda con il 
Dirigente Scolastico sulla scelta che la scuola   proceda autonomamente ad indire la gara  per la 
scelta dell’assicurazione; viene per questo incaricata la giunta come commissione per dare corso 
tutti gli atti previsti  per la gara,(elaborazione del capitolato d’appalto, stabilire i criteri di 
valutazione delle offerte da indicare nelle lettere di invito, verificare il possesso dei requisiti di 
legge), con l’intento di concludere la fase istruttoria entro il 28 Giugno, quando si riunirà il CDI per 
l’approvazione della compagnia vincitrice e  con due precisazioni; 1)  commissione/giunta terrà la 
sua prima riunione Mercoledì 1 Giugno, e ad essa potrà partecipare come consulente anche qualche 
genitore particolarmente esperto dell’argomento e disponibile,  che i genitori riuscissero ad 
individuare; 2) per quanto riguarda le compagnie da interpellare (minimo 5 secondo la citata 
comunicazione del Ministero) il CDI decide di includere comunque tra le compagnie da interpellare  
la Carige con cui attualmente la Scuola ha il contratto, e incarica   la giunta di individuare le altre 
compagnie, che ovviamente dovranno possedere i requisiti di legge, anche sulla base di indicazioni 
che arrivino dai genitori.     Approvato ad unanimità. Del.n.4 
 
6. Delega al Dirigente Scolastico: Il D.S comunica che il comitato genitori della scuola Garibaldi ha 
proceduto all’ordine  di computer e stampanti presso una ditta di propria fiducia ( GMA  srl di 
Modena) per il potenziamento del laboratorio informatico, sia della sede che della succursale. La 
somma necessaria è già stata versata dal comitato genitori nel conto bancario dell’Istituto 
Comprensivo. Il CDI delega il DS al pagamento, elevando il tetto di spesa al valore della fattura 
corrispondente ( € 5282, IVA compresa)  
 Si approva ad unanimità. Del.n.5 
 
7. Il DS informa il CDI di aver sottoscritto una convenzione con il Comune do Soliera  per l'utilizzo 
dei locali e delle attrezzature Scolastiche  al di fuori dell'orario scolastico (palestre, laboratori...). 
 
 
 
 



8. Situazione organico. Il D.S informa che non ci è stato confermato l'organico indispensabile per 
fornire il tempo prolungato in una classe prima e per continuarlo nelle future 3B e 3C alle medie: il 
D S ha ribadito la Richiesta al Provveditorato. 
 Alle primarie con le risorse  assegnate in o.di Diritto (52 Docenti + 12 ore) si riesce faticosamente a 
completare soltanto due classi prime a Tempo Pieno a Garibaldi Soliera  su tre richieste dai genitori 
(79 Domande ad oggi): quindi c'è il problema di 25 alunni (Garibaldi) che hanno chiesto il tempo 
pieno e non potranno averlo, nella situazione attuale, quindi dovranno frequentare una classe a 27 
ore nel Modulo di Soliera . A Limidi la situazione è, per certi aspetti, ancora più difficile pere i 
genitori: è possibile infatti fare una sola classe (a Tempo Pieno):  su 30 richieste (fino a ieri erano 
31, e così infatti risulta nella graduatoria definitiva pubblicata il 9 Maggio 2011, poi i genitori di un 
alunno hanno ritirato l’iscrizione), i posti disponibili sono solo 25 in quanto è presente un alunno 
con il sostegno; qui il problema è ancora maggiore perché per i 5 alunni fuori graduatoria, oltre alla 
mancanza del modello scolastico richiesto ( il Tempo Pieno) si aggiunge anche di dover cambiare 
scuola, dovere cioè andare o alle 27 ore del Modulo di Soliera o, per i posti disponibili, a Sozzigalli.  
 Il preside ha dialogato in diverse occasione con questi genitori, che gli hanno espresso tutte le loro 
enormi difficoltà organizzative, che tra l’altro si protrarrebbero per i prossimi 5 anni, e gli hanno 
ribadito, tutti, in primis la richiesta di potere rimanere alla scuola di Limidi, in subordine di potere 
andare alla Scuola di Sozzigalli, dove almeno sono previsti 2 rientri pomeridiani.  Per evitare  a 
questi  alunni di doversi per forza spostare a Soliera  ed alleviare , per quanto possibile nella 
situazione attuale, i loro disagi, il DS propone, considerata l'emergenza di queste famiglie, una 
delibera di deroga  una  tantum che  aumenti a  26 i posti nella classe di  Limidi e contestualmente  
riconosca ai rimanenti 4 una precedenza per la scuola di Sozzigalli (anche su eventuali altri 
residenti a Soliera che lo dovessero chiedere), e per poterli accogliere tutti 4, aumenti a 23 i posti 
nella classe di Sozzigalli, che si doveva mantenere a 22 vista la capienza dell’aula: ( a Sozzigalli gli 
iscritti sono 18 a cui sarebbero appunto da aggiungere i 4 di Limidi, + un alunno di Sozzigalli che 
ha chiesto il tempo Pieno a Soliera, ma come punteggio è fuori graduatoria, per cui se a Soliera non 
si potrà fare la terza Classe a Tempo Pieno egli ha diritto di tornare alla sua scuola di Sozzigalli, e 
così diventano 23);  la deroga una tantum ( come peraltro si era proceduto in un caso analogo, 
proprio nella scuola di Limidi con delibera n. 4 nella seduta del CDI del 14 Febbraio 2008,  
rigorosamente osservata in questi anni)) e da intendersi nel senso che, se nel corso dei futuri 5  anni 
di scuola elementare,  ci sarà  in queste 2 classi di Limidi e Sozzigalli una diminuzione di studenti, 
non ci saranno reintegri che facciano superare il n. di  25 a Limidi, e quello di 22 a Sozzigalli). 
Con questa soluzione,  anche nella peggiore delle ipotesi, e cioè se non verrà aumentato l’organico 
per potere fare una terza classe a Tempo Pieno a Soliera, nessun alunno di Limidi sarà costretto a 
venire alle 27 ore a  Soliera, e quindi una parte di disagio sarà alleviata. 
  Approvato ad unanimità. Del.n.6 
  In accoglimento di una proposta di Bonicelli  si decide di informare tutti i genitori con un avviso a 
firma del Presidente del CDI a nome del CDI  della questione generale dei tagli degli organici  in 
cui sia chiara la ragione di questi problemi, si spieghino i tentativi che la scuola sta facendo per 
ovviare, nei limiti delle proprie possibilità, e si dia informazione inoltre delle iniziative di 
mobilitazione che trattano il problema. Approvato ad unanimità. Del.n.7 
 
9. Approvata ad unanimità la riduzione dell'orario pomeridiano delle scuole medie per il solo giorno 
9 giugno 2011 perché è prevista la festa della scuola che inizia, appunto, il pomeriggio. Del.n.8 
 
10. Il 7 giugno ci sarà la restituzione di un indagine sul disagio a Modena. Viene accolta la richiesta 
che l'informazione venga inserita nella comunicazione approvata al punto 8. 
                                                                                                   Il Verbalista 
                                                                                                Roberto Galantini 


